

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

SUBSCRIPCIÓN:  
Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera,  
trimestre, 3'50

Director: Don Rufino Cano de Rueda

Administración:  
Isabel la Católica, número 9.  
Redacción é Imprenta:  
Capuchinos Alta, número 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

## SOBRE LA HIPÓTESIS

Dice el retrán que «no hay peor sordo que el que no quiere oír», y esto ocurre con los amigos del señor Moret: que no se enteran por que no les conviene y así insisten uno y otro día en los mismos argumentos, con insistencia que raya en la monotonía, prescindiendo por completo de cuanto en contrario se alega.

Supongamos, y claro está que es una mera hipótesis, que existan las actitudes resueltamente favorables á una política francamente liberal, de que hablan algunos colegas: ¿es que la consecuencia ineludible, forzosa, de esta premisa es la disolución?

Si todos los liberales, si al menos todos los jefes de los grupos que forman el partido liberal entendiesen que no era posible realizar el programa democrático con las actuales Cortes, la disolución podría ser ó no ser conveniente, pero el argumento á favor de ésta tendría la fuerza de que hoy carece por completo.

En el terreno en que se ha colocado el señor Moret se encuentra completamente solo, porque tanto el señor Montero Ríos como el general López Domínguez, y como el señor Canalejas, entienden, y bien claramente lo han dicho una y cien veces, que la actual mayoría no merece ser disuelta, y que con ella es posible desarrollar un programa democrático.

Aquí no se discute ahora si debe ó no seguir la política liberal: lo que se discute es si conviene, frente á la totalidad de los prohombres liberales, menos el señor Moret, disolver las Cortes, provocar en el país la agitación que siempre suponen unas elecciones, agraviar á todos los demás partidos, entorpecer la marcha de los asuntos públicos, perder lastimosamente unos cuantos meses más, y todo ello sin más finalidad que la de complacer á los amigos personales del actual presidente del Consejo. A esto, claro es que han de contestar negativamente todos los políticos que se inspiren en altos móviles de patriotismo.

Por otra parte, ¿es que se pretende que sólo el señor Moret represente y es capaz de realizar una política francamente liberal? ¿Es que ni el señor Montero Ríos ni el general López Domínguez, ni el señor Canalejas, sienten con la fuerza que el señor Moret, ni conciben con la claridad y la exactitud de éste, el programa de la democracia? ¿Va á resultar que aquí el único democrata, la verdadera Tia Javiera de la democracia, es el actual presidente?

Claro es que este último aspecto de la cuestión no nos interesa directamente, y que es á los demócratas á quienes corresponde ventilarlo; pero conviene apuntarlo para que resuelva más y más evidente cuán caprichoso es el empeño que se atribuye al señor Moret de disolver las actuales Cortes.

La continuación y desarrollo de la política liberal no exige la disolución del parlamento.

## LOS REYES EN LA GRANJA

POR CORREO

(Notas de Zárraga)

El alma de Felipe V

Vive y da vida á La Granja. Vive en su palacio, en sus jardines, en su pueblo. Es un alma rústica y sensual á la vez. Encarnó en aquel monarca, primero de la dinastía borbónica, y guió sus vacilantes pasos por el mundo... Todos sabéis que al abdicar pensó en San Ildefonso como punto de religioso retiro y soledad tranquila... De tal rey escribe uno de sus historiadores: «Buscábase al ermitaño entre rocas y grutas, y se encontraba al príncipe entre templetos y flores. Parecía haber querido construir otro Escorial, é hizo un Versalles. Se propuso imitar la vida cenotífica de Felipe II, y demostró haber sido educado en la fastuosa corte de Luis XIV...»

Evocando la Historia, releyendo la de aquellos reyes de Castilla que en el siglo XV solían habitar, aunque de tarde en tarde, el Palacio del Bosque—pues sabido es que desde inmemoriales tiempos se tenían reservado el derecho á la caza en los pinares de Valsain y Riofrio—pronto encontramos las páginas dedicadas al buen Enrique IV, á quien se debe la casa y ermita que consagró al arzobispo Ildefonso, y vemos cómo, después, los Reyes Católicos hicieron donación de todo ello á los Jerónimos del Párral.

Indudablemente, las religiosidades de sus antecesores influyeron en la vida de Felipe, el animoso. Pero contra la voluntad del Monarca se levantaba la Madre Naturaleza, abriendo sus entrañas á la luz en continuo parto del que nacían árboles, muchos árboles de aromoso perfume; ondulantes riachuelos, cuyos murmullos sonaban á canción de amores, pajarillos de la selva, que con atrayente canto remedan la misteriosa voz de las ordinarias...

Y así nació La Granja; rodeando á un Templo, un paraíso de Amor: el incienso de la iglesia, mezclado con el perfume de las flores: los cánticos religiosos, elevándose al cielo entre el trinar de las aves y el musitar de las fuentes...

Las procesiones de Semana Santa y las del Corpus-Christi revistense aquí de tradicional esplendor, pintoresco cual ninguno, incomparable.

El alma de Felipe resurge en esos días.

Hoy hemos celebrado la fiesta de la Octava. ¡Lástima de que yo no tenga inspiración, tiempo, ni espacio, para reflejar en el papel mis impresiones! Fué uno de los actos religiosos más solemnes y brillantes que presencié.

Desde las cuatro de la tarde estaban llenos de gente los alrededores de Palacio y de la Colegiata.

La tropa formada en dos líneas, cubrió la breve carrera que separa el templo del alcázar.

A las cinco menos cuarto, un murmullo de general admiración y entusiasmo, desbordándose en aplausos, anunció la llegada de los Reyes á la Colegiata. El, de capitán general, con el uniforme del Regimiento de infantería, núm. 1. Ella... de blanco toda ella, y con la clásica mantilla española... Su presencia fué saludada con estruendosas aclamaciones. Verdaderamente iba encantadora. Quanto se dijera de su elegancia, de su distinción, de su *chic*, sería pálido ante la realidad.

SS. MM. se adelantaron sólo hasta la iglesia, y muy pocos minutos después salió la procesión.

Delante, una sección de la guardia civil de infantería. A continuación los estandartes reales y dos largas filas de devotos, entre los que iban la

mayor parte de los personajes palatinos. Seguidamente, el palio, llevado por alabarderos, y bajo el palio las Sagradas Formas en manos del Avad. Detrás, los Reyes, seguidos á distancia por su lucido séquito, y cerrando marcha las bandas de música, cornetas y tambores; una sección de alabarderos, otra de infantería, y el pueblo.

La procesión entró en el Patio de Coches, atravesó varias habitaciones de la planta baja de Palacio, salió á los jardines por la puerta que dá frente á la Carrera de Caballos, internóse hacia la Cascada Nueva, bajó luego por el Parterre á la Explanada, pasó ante el Patio de la Herradura, cruzó el Portón de San José, y disolvióse en la Colegiata.

Frente á la Carrera de Caballos y frente á la Cascada Nueva, así como en el Portón de San José, había instalados altares de campaña, ante los cuales se detuvo algunos instantes la procesión.

Durante el paso de ésta, funcionaron todos los juegos de agua de todas las fuentes, al mismo tiempo todas, ofreciendo un espectáculo deslumbrante, inenarrable, único.

La tropa cubrió la carrera, en los jardines también, y el público invadió aquellos con verdadero deleite. Yo no he visto nunca los jardines con tan brillante aspecto como hoy.

Terminada la procesión, desfiló la tropa ante los Reyes, retiráronse éstos á merendar, y la gente siguió en los jardines hasta anochecer, disfrutando de las delicias de esta temperatura.

Lo que antes dije. El alma de Felipe V. resurge en La Granja entre incienso y aromas de flores.

Sospechosos

Al entrar los Reyes en el Teatro, la policía ha detenido á un individuo sospechoso que intentaba acercarse al automóvil regio.

Carece de documentación y dice que procede de Madrid.

Viste bien. Créese tratase de un perturbado. Ha quedado detenido hasta identificar su personalidad.

También ha sido detenido un italiano indocumentado.

La Policía prosigue sus investigaciones, aunque no dá importancia al suceso.

ZÁRRAGA.

POR TELÉFONO

3 tarde

Paseo regio

Esta mañana después de la parada marcharon los reyes á dar un paseo á pie. Después en una carretela salieron para la finca «Quitapesares.»

Visitas

Durante la mañana han llegado á este Real Sitio algunas familias de la aristocracia para visitar á SS. MM.

Entre ellas he visto al duque de Arzón y marqués de Tovar. El de la Mina ha salido para Madrid.

Tiro de pichón

A las tres de esta tarde se acaba de inaugurar el tiro de pichón. Después de la tirada, se dirigieron los invitados á los jardines para ver correr las fuentes.

El teatro

Los reyes asistirán esta noche al teatro, donde se representarán «La Calandria», «¡Viva mi niña!» y «La buena sombra».

Becerrada

La oficialidad del Batallón de Cazadores de las Navas celebrará una becerrada, en obsequio de los Reyes.

Los detenidos

Sighe detenido en este Real Sitio un individuo sospechoso, hasta que el Gobernador de Bilbao identifique su personalidad.

Es un sujeto con aspecto muy enfermizo que, aunque ha inspirado sospechas, no tiene hasta ahora cargos serios contra sí.

ZÁRRAGA.

## Los días de la Reina Victoria

El calendario oficial sufrirá desde este año dos modificaciones con motivo de la boda de S. M. el Rey, por que en adelante serán días de fiesta nacional el 24 de Octubre, cumpleaños de la Reina Victoria, y el 23 de Diciembre, en que celebrará sus días.

Respecto de la fecha del cumpleaños no había duda alguna; pero sí la había respecto de la fecha de la fiesta onomástica, por que existiendo en el santoral varios santos y santas con el mismo nombre que la nueva Reina, no se sabía cuál había elegido Su Majestad para abogada y protectora cuando se convirtió al catolicismo, y por conducto autorizado sabe un periódico de Madrid, que los días de la Reina Victoria se celebrarán el 23 de Diciembre, día en que celebra la iglesia la fiesta de Santa Victoria, virgen martirizada en Roma el año 253 de la Era Cristiana, durante la persecución de Dacio.



D. Fernando Merino

Gobernador del Banco de España

## Desde Alquíto

Los días 15 y 16 del actual, se celebró con gran solemnidad la función, que todos los años celebra este vecindario en honor á la preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo, habiendo concurrido innumerables familias de los pueblos limítrofes, merced á la espendidez del tiempo.

Un repique general de campanas, la clásica música de dulzaina y tambor amenizaron la función, disparándose ininidad de cohetes.

La función religiosa resultó brillantísima. Ofició la misa el ilustrado y digno párroco don Galo de Grado y estuvo el sermón á cargo del virtuoso párroco de Mayo, don Felipe Varraca.

El orador con la elocuencia que le es habitual, hizo un derroche de elegantes frases, refutando á la vez infinidad de argumentos de la escuela materialista.

Una vez terminada la misa, salió la procesión del Santísimo, recorriendo las principales calles del pueblo que ostentaban colgaduras, llevando en mano y bajo palio una rica Custodia el señor Cura.

La procesión durante su carrera, detuvo breves momentos ante dos altares improvisados en el trayecto que había de seguir, en donde las flores de tomillo y rosas de varias clases, despedían sus aromas, haciendo agradables estas paradas á multitud de personas que acompañaban.

Por la tarde, la jente joven riñó cuito ferviente á Terpsicore, en el que lucieron las hermosas y encantadoras jóvenes sus galas primaverales, resultando el clásico baile de rueda muy lucido.

EMILIO CASADO.

Alquíto, 17-6-1906.

## La verdad en su punto

En dos estimados colegas, hemos leído unos escritos relacionados con nuestra ciudad, y como vemos en ellos algunos errores, nos permiti-

mos rebatirlos para dejar cada cosa en su lugar.

Se dice en uno de los escritos de referencia, que en Segovia se va á dar una corrida de toros, «en una plaza, ruinosa, vieja y arruinada», y debemos consignar que efectivamente la plaza es vieja, y hasta fea, pero que ni ruinosa ni arruinada está, pues si así fuese, no hubieran dictaminado en sentido de hallarse en perfecto estado de solidez, como lo han hecho, personas competentes, cuales son el Arquitecto municipal señor Odriozola y el provincial señor Sala.

En los miles que esa corrida se dice pueda costar al Municipio, creemos debe haber también exageración, pues de los presupuestos de ingresos y gastos no resultaba, ni con mucho en el caso más desfavorable, una pérdida de 8.000 pesetas como se calcula (por lo visto sin datos).

En el otro, se consignan varias especies que se lanzan sin tener verdadero fundamento, y en las cuales se demuestra de un modo palpable, el deseo de atacar y criticar á la población solo por entretenimiento; de lo contrario, no se concibe que nadie se hubiera molestado en criticar el hecho de transitar ganados por la cuesta del Angelete, toda vez que por ser este sitio una cañada, es paso obligado, forzoso, de las ganaderías, sin poderse prohibir por nada ni por nadie.

Motivo de censura es también el que haya en Segovia vencejos, lechuzas y gardunas, cuando es cosa lo más natural del mundo, en población que como esta, es de antigua construcción.

Por este orden son las otras afirmaciones, sintiendo que no sea cierto lo de tener una cabra cada vecino, pues todos podríamos tomar abundante leche á poco coste.

## ¿SON ANARQUISTAS?

Cuatro detenidos

Desde bien temprano circulaba esta mañana el rumor de que habían sido detenidos en La Granja y Segovia varios individuos que infundían sospechas.

Hemos procurado informarnos acerca de la veracidad de la noticia y ésta ha sido confirmada.

Según nuestros informes, parece ser que anoche al entrar los Reyes al teatro en La Granja, había dos individuos desconocidos cerca de los Monarcas, y que, uno de los sujetos pretendió acercarse á los augustos esposos; visto lo cual por algunos guardias, les detuvieron inmediatamente ordenando su traslado á Segovia hasta identificar su personalidad.

Después, añaden los referidos informes, han sido detenidos esta mañana en la carretera que conduce á La Granja, otros dos sujetos sospechosos.

Esta es una de las versiones que se nos han dado relacionada con la detención de los sujetos dichos.

Pero según otra, que reviste también caracteres de verosimilitud, lo sucedido es lo siguiente:

Llegaron anoche á la estación tres sujetos, al parecer extranjeros y como su presencia no inspirase muchas simpatías, el activo inspector segundo señor Fernández Lozano se acercó á ellos exigiéndoles la documentación. Carecían de ésta, y entonces ordenó á unos guardias vigilasen los pasos de los sujetos en cuestión.

Estos se trasladaron á la Posada del Norte, y al saber la policía que había sido detenido en la carretera de La Granja un extranjero que infundía sospechas, detuvo á los tres alojados en dicha posada y los condujo al Gobierno civil.

Interrogatorio

Sometidos los tres últimos detenidos á un hábil interrogatorio en el Gobierno, manifestaron ser, uno de nacionalidad alemana, otro inglés y otro español.

Extrañáronse de su detención y dijeron ser misioneros evangelistas; lo que se presta á ser creído, pues es

# SECCION DE ANUNCIOS

FARMACIA Y LABORATORIO QUÍMICO

DE MORENO

12, Melitón Martín, 12.—Segovia

Productos químicos.—Aguas minero-medicinales.—Especialidades farmacéuticas nacionales y extranjeras.—Gases medicinales.  
Análisis de alimentos y bebidas.—Ídem de minerales, tierras laborables y abonos.  
Análisis de líquidos orgánicos.  
Análisis bacteriológicos.

ESPECÍFICOS DE LA CASA

PASTILLAS VERMÍFUGAS.—Infalible para la expulsión completa de toda clase de gusanos intestinales.  
CINTOS ANTIESCABIOSOS.—Contra las afecciones sarnosas.  
Kola granulada.  
Glicerofosfato de cal granulada.  
Citrato de magnesia granulada efervescente.

## Comercio de tejidos

DE

HERRERO Y SANCHEZ (LOS CHICOS)

Juan Bravo, 10.

Los dueños de este acreditado establecimiento, tienen el gusto de comunicar á su distinguida clientela y al público en general, que han recibido un extenso y variado surtido de selectos gustos y altas novedades en artículos propios de la presente estación, como son:

En lanas, fantasías, preciosidades; sedas lisas y caladas, en bonitos colores; piqués blancos y colores; panamás, popelines y nausous en todos los colores; céfiros de seda y algodón; percales franceses, sedalinas; circasianas, véstas y holandesas para trajecitos de niños; driles americanos, satines y otra diversidad de artículos que sería prolijo enumerar, á precios sumamente económicos.

ESPECIALIDAD

en sayas para debajo, de percal, satín, muharé y otomán; lencería de hilo y algodón; lutos, y equipos para novias.

10, Juan Bravo, 10

(Donde estuvo el antiguo comercio de Sanz Durán)



## Eugenio Trapero Arribas

RELOJERO DE LA REAL CASA

Inventor privilegiado, patentes números 16.669 y 19.360

Premiado con medallas de plata en las Exposiciones Regional de Lugo 1896, Provinciales de Ciudad Rodrigo, 1900 y Segovia 1901

Especialidad sin igual en toda clase de composturas de relojería y Óptica.

Juan Bravo, 60.—Segovia

Fundada 1752.

### Cuando Quiera Vd. Píldoras,

tome las de **Brandreth**

Puramente Vegetales.  
Siempre Eficaces.  
Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Vahidos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Fial del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanar de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.  
40 Píldoras en Caja.



Acórque el grabado á los ojos y verá Vd. la píldora entrar en la boca.

*B. Brandreth*

Fundada 1847.

### Emplastos Porosos de **Alcock**

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.  
Adantes en España—J. URIACH & C<sup>a</sup>. BARCELONA.

*B. Brandreth*

## HARINA LACTEADA NESTLÉ

Contiene la mejor leche de vaca.

Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes.

Precio único • 1.75 el bote.

## Devocionarios,

Rosarios, Estampas y Medallas para la Primera Comunión

Librería, objetos Religiosos y artículos de piel  
Grandes surtidos y precios económicos

La Concepción  
Plaza Mayor, 44 y 45,  
SEGOVIA

PROVINCIA DE SALAMANCA

## Baños de Ledesma

Provincia de SALAMANCA  
ABIERTOS TODO EL AÑO

TEMPORADA OFICIAL:

De 1.º de Junio al 30 de Septiembre

TODO EL AÑO

TODO EL AÑO

## BAÑOS DE LEDESMA

SIN RIVAL

contra el reuma, parálisis, nefritis, corea y otras neurosis.  
Se venden frascos de *Sulfuraria* (grasa), en las principales farmacias de Salamanca.

Para más detalles dirigirse al Administrador de los baños, **D. Carlos Llauradó.**

Temporada oficial: De 1.º de Junio al 30 de Septbre.

ESTAN ABIERTOS

ESTAN ABIERTOS

## Hotel Europeo

EN LA GRANJA DE SAN ILDEFONSO Y EN SEGOVIA

DE

Sylvain Cambon

Real del Carmen, 28

Almuerzos, 3 pesetas en adelante  
Comidas, 4 id., id.

Abonos para militares, empleados y comisionistas.  
Desde 150 pesetas al mes

Coches y mozos en la Estación, luz eléctrica, piano y billar

Sombrerería y Zapatería  
DE

**CLAUDIO MORENO,**

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios

muy convenientes

JARABE y PASTA DE  
**SAVIA de PINO MARITIMO**

DE LAGASSE

Preparados con la SAVIA de PINO fresca. Cura Resfriados, Tos, Gripe, Bronquitis, Dolores de Garganta, Ronqueras, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias

## LA SEGOVIANA

Nueva tienda de calzado de todas clases

DE

FERNANDO ZUAZO

14, PLAZA MAYOR, 14,

Al lado de la sombrerería del sucesor de Luis Martínez Alcobendas

MADRID

Inmenso surtido en calzados de todas clases y formas, desde los más modestos á los de más lujo.

Clases especiales para pueblos.

Precios muy económicos

SUCURSAL:

**La Modelo**

Atocha, 86

**BENEDICTINE**

Licor exquisito  
SEN RIVAL

Tómese una copa después de la comida, ayuda la digestión y no irrita.

## IMPRENTA

DE

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

## DIARIO DE LA TARDE

Tarjetas, esquelas de funeral, recordatorios, membretes, circulares, prospectos, facturas comerciales, folletos, etc., etc.

Material tipográfico completamente nuevo; precios económicos.

TALLERES:

Capuchinos Alta, 7

ADMINISTRACION Y DESPACHO:

Isabel la Católica, 9

RÁPIDA

A una segoviana

Era la primavera de un año no lejano: entonces te ví por vez primera, adorada Z... Desde aquel día data mi tormento. Recuerdo que al cruzarse nuestras miradas, sentí un estremecimiento extraño: fué como la chispa engendradora de un incendio, como el microbio que arraigándose en el alma, ha de producir más tarde incurable enfermedad.

¡Ah! si entonces que era fácil la extirpación hubiese yo podido prever tu actual desdén...

Niña aún, en la alborada de la vida, tu corazón de virgen latió á impulsos de un amor tan sincero como volátil, y tu imaginación soñadora revistió con galas de rosa y oro la imagen de una ilusión venturosa y eterna.

Como crece la aurora á medida que el sol se aproxima; como aumenta el arroyo que camina á fundirse en el río, así en nuestros pechos creció el amor. Me amaste y te amé; y en dulces diálogos pasaron los días, cruzaron los meses. En el cielo sin nubes de la felicidad vimos dibujado el diseño de nuestra dicha.

Más... ¡ay! en el horizonte aparece una nube, que agrandándose tiende á empañar el limpio azul de nuestra ventura. ¿Por qué entonces, hermosa mía, el sol de tu cariño no dispuso la borrasca brillando con más fuerza?

Misterios del corazón: siempre fué el amor todopoderoso venciendo obstáculos opuestos á su fin.

Tú, con tu inhumano proceder, has derogado una ley del amor pasional. Te sientes débil ante las dificultades y retrocedes en el camino emprendido, sin considerar que desgarras un alma inculpable que delira por tu amor.

¡Cruel! hasta huyes de mí, como huye la oveja al notar la presencia del lobo carnívoro.

¡Adios para siempre! Olvidame si acaso resta en tu alma algún átomo de simpatía hacia mí.

Borra de tu memoria el triste recuerdo del ser que más te ha querido.

¿Te acuerdas cuando lloraba á tu lado como un niño robosando el alma del amor más puro?

Siento arder la sangre y afluir al cerebro cuando pienso que en esos labios virginales otro ha de beber la dicha; que otro recogerá los suspiros de ese pecho que era mío.

—¡Adios! Sé buena y serás feliz.

—¡Adios! para siempre ¡Adios!...

B.

Segovia 21 de Junio-1906.

BIBLIOGRAFIA

¡Triste realidad!

por

DON FELICIANO LUENGO GONZÁLEZ

Un volumen en 8.º de 172 páginas.— Precio, 0'75 pesetas ejemplar en rústica. Cuando los pedidos excedan de 25 ejemplares, su autor hace una rebaja de un 25 por 100. El pago será al contado y libre de gastos. De venta en la calle de Zurbarano, 1, Madrid y en las librerías de esta ciudad de Segovia, cuyos dueños quieran ponerse de acuerdo con el señor Luengo.

Para que sirva de fundamento el buen juicio y méritos que todas las

personas encargadas de apreciar en su justo valor, han encontrado en dicha obra y la utilidad que de su lectura han de sacar los niños que asisten á las escuelas públicas, como igualmente los padres, para que los hijos entre sí se quieran, y nunca ni en ningún tiempo, haya antagonismos entre hermanos, que al ser mayores tienen fatales consecuencias, solo por el mal proceder de algunos padres, que se desentienden de unos hijos dando preferencia á otros, sin darse cuenta del mal que dicho procedimiento acarrea.

En hacer comprender el bien y corregir tales desciertos es en lo que se funda la obra de este segoviano que con la nobleza que caracteriza á todos los castellanos y desprovisto del interés del lucro, solo desea que su libro se lea en toda Castilla, su patria natal.

Ahora vamos á copiar parte de lo que sobre este asunto escribe en el mes de Abril de este año «La Escuela Moderna de Madrid.»

«El objeto de este libro es hacer ver á la juventud que la Divina Providencia no falta á los seres desgraciados. Su asunto es altamente moral y el argumento ó texto es el siguiente:

Un padre de linajuda extirpa y de vastas haciendas, queda viudo con dos hijos pequeños, niña y niño; les manda educar separadamente, y cuando la niña se hace mujer, la lleva á vivir á Madrid en su compañía donde la colma de cariño, concurre con ella á todas las distracciones, como teatros, bailes, etc., y en los veranos á los puntos más principales; entretanto el hijo, en el pueblo de su residencia atendido exclusivamente á las caricias que voluntariamente le tiene su asalariada ama, que desde muy pequeño se encarga de él.

En una de las excursiones que el padre ó hija hicieron al pueblo, cuando el niño tenía diez años, se lo llevaron á Madrid, poniéndole interno en un colegio, sin cuidarse de ir á visitarle ni siquiera sacarle en las fiestas tan memorables como la Natividad del Señor y Semana Santa. Su hermana, transcurriendo el tiempo, se casó, no asistiendo tampoco á tan familiar acto el hermano colegial. Todas estas vejaciones contristan, como es natural, el alma y ánimo del protagonista (Fernando), quitándole la inclinación al estudio, aunque en un principio fué de los más aplicados. Y en esta forma, más por deber que por gusto, concluyó el bachillerato, sacándole entonces del colegio el padre y llevándole con él á vivir. Matriculado en la Universidad para seguir una carrera, el padre no atendía, á pesar de su gran posición, á que el hijo fuera bien vestido, causándole esto mucho sonrojo entre sus

condiscípulos, ni se cuidaba de comprarle los libros necesarios, y hasta en los alimentos era tacaño, queriéndole demostrar con ésto, que más bien que rico era pobre.

Así las cosas, y llevándolo todo con paciencia, el hijo cumplió 19 años de edad, tocándole ser soldado en una quinta extraordinaria, y dejándole el padre ir al servicio. En él encontró verdaderos amigos, siendo muy apreciado de sus superiores, y tocándole ir á la guerra de Cuba, llegó en poco tiempo al empleo de oficial, regresando á la Península cuando su padre había fallecido, y creyendo encontrar cariño en su hermana, al presentarse á ella en el pueblo natal, se encontró con el más frío recibimiento.

De este irregular comportamiento de la hermana, es de donde el autor hace ver el perjuicio que ocasiona á una familia la preferencia de cariño de un padre entre sus hijos, anate matizándole y procurando que los niños, cuando lleguen á ser hombres, no sigan dicho ejemplo.

Esta historietta fué declarada de texto para las escuelas públicas por Real orden de 26 de Febrero de 1906 y está escrita con excelente estilo y muy bien impresa.»

La competencia del Consejo y del Excelentísimo Sr. Ministro de Instrucción pública para declarar de texto esta obra, es la mejor recomendación que podemos hacer en favor de su autor, don Feliciano Luengo González.

Diario religioso

Santos del día 23

Santos Juan, Félix y Zenón, Mártires y Santos Agripina y Edeltruda, Virgenes.

SAN JULIAN MARTIR

Fué natural este Santo de la ciudad de Orduña, hijo de padres cristianos, quienes le educaron en la ley santa de Jesucristo, de cuya doctrina llegó á formar tan alto concepto, que á pesar de la persecución que por entonces padecían los cristianos, resolvió primero morir que abandonarla. Fué citado al Tribunal de Marciano para que diese cuenta de su religión y confesando que seguía la cristiana, el Prefecto le instó á que la dejase, y ofreciera incienso á las Dées del Imperio. El se negó resueltamente, y habiéndole metido en un saco lleno de arena y serpientes, le precipitaron en el mar con siete cabezas de otros santos confesores, alcanzando por este medio la corona del martirio en 23 de Junio del año 270 á los 18 de su edad.

OFICIAL

Gobierno militar

ORDEN DE LA PLAZA DEL DIA DE HOY

Servicio para mañana

Presidente de la junta de subsistencias señor Tte. Coronel del Regimiento de Sitio D. Ramón Rexach. Hospital y provisiones primer capitán de la Zona. Vigilancia, los cuerpos de la guarnición.

Gaceta de Madrid del 21

Ministerio de la Gobernación.—Real orden, fecha 20, dictando reglas para la aplicación del Real decreto de 6 del actual concediendo indulto total á los mozos incurridos en las penalidades establecidas por la ley de reclutamiento y reemplazo del Ejército.

Instrucción pública.—Real orden, fecha 18, dando las gracias á D. Gabriel María Vergara por el donativo de libros que ha hecho con destino á las Bibliotecas públicas y populares.

—Otra, fecha 19, nombrando ayudante numerario de la sección Artística de la Escuela elemental de Artes é Industrias de Logroño á don Ubaldo Fuentes Redondo.

—Otra, fecha 19, concediendo subvención para ampliar estudios en el extranjero á don Félix Apráiz y Arias, profesor de la Escuela superior de Industrias de Vigo.

Mercados

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes: En el Canal 300 fanegas de trigo que se cotiza á 40'50 reales las 94 libras. Almacenes del Arco—Han entrado 150 fanegas de trigo, que se pagaron á 40'50 reales las 94 libras.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 200 fanegas de trigo vendiéndose á 39'50 y 40 reales las 94 libras.

PEÑAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Trigo á 40 reales fanega de 94 libras. Centeno, á 25 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, 24 reales.

BARCELONA

Se vendió trigo de Segovia á 40'75 reales; Síguenza y Zamora, á 40. Han llegado 6 vagones de trigo.

RIOSECO

Precios que han regido en este mercado: Trigo á 40 reales las 94 libras. Cebada, á 20 reales fanega. Tendencia del mercado floja. Entraron 300 fanegas de trigo.

ARÉVALO

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes: Se cotizó el trigo á 39'50 y 40 reales las 94 libras castellanas. Centeno, á 25'50 y 26 id. Cebada, á 20 y 21 id. Algarrobas, á 21 y 22 id.

Observatorio de Segovia

Observaciones meteorológicas del día 22 de Junio de 1906.

A las nueve de la mañana

Altura barométrica reducida á 0º	Temperatura máxima en el día	Temperatura mínima (Vespertina) á 1 m del suelo	Temperatura del aire á 1 m del suelo	Temperatura máxima (Vespertina) al sol	Diferencia	Temperatura en el día máxima y mínima en la tierra húmeda	Temperatura máxima (Vespertina) al sol	Diferencia	Velocidad del viento en (Vespertina)	Intensidad del viento en (Vespertina)
682'00	20'0	56	NO.	0	Despejd.º	9'0	7'3	67		

NOTA. La fuerza del viento se representa por los números: 0 calma, 1 brisa, 2 bonancible, 3 fuerte, 4 duro, y 5 temporal.

Folleto de EL ADELANTADO (161)

LA JUSTICIA DE LOS GITANOS,

por

Ponson du Terrail

La buena ventura y echaban las cartas.

Los «serdar» hacía poco tiempo que habían llegado á Viena.

Recientemente llegados de Tartaria, de cuyo punto se les había expulsado, fueron acogidos por el Austria, gracias á la protección de los «muchtis»; pero con frecuencia sucede que el que recibe un favor, lo paga con odio.

Los «serdar» odiaban á los «muchtis», á cambio de haberlos tratado como hermanos.

Pronto se mostraron hostiles é insolentes, porque los «muchtis» les abandonaron.

Como eran ricos, les cerraron sus cajas.

Los otros eran pobres, pero muy atrevidos, valerosos y no retrocedían ante nada.

Si los «muchtis» obedecían á Munito, los «serdar», tenían por jefe á un rey llamada Komac, que era saltimbanqui.

Este procuraba ganarse la vida para él y sus hijos, pero gobernaba á su tribu sin intervención de nadie, y su autoridad era tan grande como la de Munito, el opulento comerciante de diamantes.

Las tribus de los «muchti» y las de los «serdar» eran rivales.

Munito despreciaba á Komac; éste odiaba á Munito.

Antonia lo sabía, y cuando salió de la postración que la produjo la negativa del cajero de Munito, después de haberse hecho cargo de la huida del ciudadano X... y recobrado aquella presencia de espíritu que jamás la abandonaba y aquel genio infernal que admiraba con frecuencia la condesa de Mazures, de si-

miestra memoria, antes de ser su víctima, tomó su partido.

—Me paso de un campo á otro, —se dijo.—No seré «muchti», sino «serdar»; y si Munito no estuviese muerto, Komac me ayudaría.

Antonia tenía un proyecto aunque sin formar aún, como veremos. Salió, pues, de su nueva habitación, con un traje de gitana y dirigió como hemos dicho, al paseo de Prater.

Allí era donde Komac hacía sus ejercicios de equilibrio y de fuerza. Antonia se aproximó á su barracón.

La multitud no hacía gran caso de sus contorsiones.

A pesar de ser Komac rey, desde la mañana no había hecho un florín.

—Hermano,—le dijo Antonia,—deja un momento tus cachivales y ven á hablar conmigo.

—¿Qué quieres de mí?—preguntó Komac con extrañeza.

—Quiero ofrecerte una fortuna.

—¿Quién eres, pues?

—Una hermana.

—Pero ¿tú no eres de mi tribu?

—Lo seré.

—¿Debes ser «muchti»?

—Puede ser... pero... —y Antonia bajó la voz.—Odio á Munito.

Komac se estremeció.

Bajó de su estrado y se dirigió hacia Antonia, que lo tomó por el brazo y al mismo tiempo le puso en la mano dos federicos de oro. Komac se quedó asombrado.

—¿Qué quieres, de mí?—repitió el gitano.

—Sígueme y lo sabrás.

El rey de los «serdar» siguió á Antonia.

Le condujo á una de aquellas miserables cervecerías en que el pueblo alemán bebe la cerveza por muy poco dinero, y se sentaron en un rincón.

—Escucha,—dijo Antonia.—¿Odias tú á Munito?

—Siempre y con todas las potencias de mi alma.

—Yo también.

—¿Qué te ha hecho?

—Me ha engañado y quiero vengarme.

ROA

En este mercado se han hecho las cotizaciones á los siguientes precios: Trigo á 40 reales, fanega. Morcajón 34. Centeno, á 24. Cebada á 24 caballar, y á 26 ladilla. Abena á 16. Vino tinto á 14 reales cántaro en clase superior.

Corrales

ORDINARIO

de Madrid á Segovia y La Granja, coche de Vega y viceversa, diariamente.

Madrid:

Callejón de Preciados, núm. 2.

Segovia:

Plaza Mayor, Dámaso Bermejo

TIENDA DE VINOS

Venta

Se hace de 150 fanegas de pión negral, en buenas condiciones y sacados al sol, al precio de 9 pesetas una.

Dirigirse á su dueño D. Pantaleón Ovilo, en Villaverde de Iscar (Segovia).

Se vende un piano

Darán razón en la Administración de este periódico.



les hallaron la «biblia», folletos y otros libros de aquella secta católica. Comprobado que no había cargo alguno contra ellos, el Gobernador ordenó su libertad, y esta mañana han salido con dirección á Madrid.

**El verdadero sospechoso**

Parece serlo el detenido en la carretera de La Granja, el cual ha sido llevado á la cárcel.

Dijo ser italiano de nacionalidad, de 39 años de edad y soltero de estado.

No se le entendía claramente el nombre y le escribió en un papel con claridad, usando marcada letra inglesa aunque algo desfigurada.

Lo que hemos visto escrito dice así: «Ignazio Angolani Guangioli María».

Habla con perfección el francés y chapurrea bastante, bien el español. Se le ha pillado en algunas contradicciones, siendo la más digna de ser tomada en cuenta, el haber manifestado que iba con dirección á Bilbao desde Madrid, siendo esto poco creíble, cuando se le ha encontrado un pasaporte expedido en Tarragona para Barcelona.

Ni está justificada, ni ha explicado con claridad el objeto de su venida á Segovia y La Granja, donde marcha, toda vez que el pasaporte era hasta Barcelona. No se le han encontrado documentos.

Después ha manifestado que venía en un baul facturado á su nombre, en gran velocidad, cuyo baul aún no ha llegado á la estación.

Después de unos brillantes ejercicios, ha sido aprobado con uno de los primeros números en las oposiciones para cubrir plazas vacantes de escuelas dotadas con 2.000 pesetas anuales, nuestro particular y buen amigo don Leopoldo Casero, ilustrado maestro de instrucción primaria de Navalmanzano.

El señor Casero usando del derecho de elección ha solicitado, habiéndola conseguido en atención á sus méritos, una escuela de Barcelona, á donde en breve marchará.

Reciba nuestra cariñosa enhorabuena.

Hemos recibido un oficio de don Jerónimo Gallardo, participándonos haber tomado la posesión en el día de ayer, de la Dirección de la Sucursal del Banco de España, de esta provincia.

De todas veras deseamos que el señor Gallardo vea satisfechos los laudables propósitos que le animan y una nuestra sincera felicitación á las muchas recibidas.

Alumnos de Artillería

El «Diario oficial» del ministerio de la Guerra, correspondiente al día de ayer, inserta una R. O. nombrando alumnos de la Academia de Artillería, á los aspirantes que mejores notas han obtenido en las oposiciones verificadas, y además entra sin cubrir plaza por tener derecho á ello, don Alfonso Morgado.

Los toros

En el mixto de esta tarde han llegado á esta estación los seis hermosos toros de la ganadería del señor marqués de los Castellones, que han de ser lidiados el día 29.

Se hará el desembarque mañana y la conducción á la dehesa. El servicio de cabestrage le harán los ganados de los señores Geromini, Rodríguez y Núñez, del Espinar, pues estos señores en obsequio á este Ayuntamiento han ofrecido subsanar los inconvenientes que sobre este punto presentaba el encierro de los toros.

Balneario

Ha quedado abierto al servicio público para la temporada actual el notable establecimiento de baños que tiene instalado en esta localidad nuestro estimado amigo el ilustrado médico don Segundo Gila y bajo cuya dirección viene funcionando algunos años con gran éxito.

También queda abierta con esta fecha la consulta médica.

Deseamos á nuestro estudioso amigo un nuevo éxito.

Recomendamos al público prueben las exquisitas almendras rellenas parisién, de las cuales tiene la exclusividad para la venta en esta Plaza el acreditado confitero señor Bausa, en la seguridad de que quien haga este ensayo será constante reincidente y consumidor de tan excelente postre, objeción que nos hemos hecho al tener el gusto de probarlas por primera vez.

Una caída

La sufrió esta mañana el vecino del cercano pueblo de La Lastrilla, Frutos Velasco, el cual fué despedido de la caballería que montaba, ocasionándose, al caer, una contusión en el brazo izquierdo, de la que fué curado en la Casa de Socorro.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán. Seis reales caja.

Hemos oído asegurar que las distinguidas sociedades casino de La Unión y el Militar, proyectan dar magníficos conciertos, con motivo de las Férias, aprovechando la ven-

sentido de que se considere á éste como autor de un delito de hurto frustrado, y que se le imponga un mes y un día de arresto mayor.

La otra defensa se mostró conforme con la petición fiscal.

**SUETOS**

Ha regresado de Madrid la Comisión de Zarzuela del Pinar que con el señor marqués de Santa Cruz, ha visitado al ministro de la Gobernación en solicitud de auxilios para remediar en parte los daños causados por las tormentas en varios pueblos del distrito de Cuéllar.

La Comisión viene complacida, pues aunque está agotado el crédito para auxilios, el ministro expuso al distinguido diputado por Cuéllar, su deseo de complacerle, á cuyo efecto vería si de un modo indirecto podía socorrer á los pueblos perjudicados.

Muy de veras aplaudimos el interés que el señor marqués de Santa Cruz está desplegando por los pueblos de su distrito.

Después de unos brillantes ejercicios, ha sido aprobado con uno de los primeros números en las oposiciones para cubrir plazas vacantes de escuelas dotadas con 2.000 pesetas anuales, nuestro particular y buen amigo don Leopoldo Casero, ilustrado maestro de instrucción primaria de Navalmanzano.

El señor Casero usando del derecho de elección ha solicitado, habiéndola conseguido en atención á sus méritos, una escuela de Barcelona, á donde en breve marchará.

Reciba nuestra cariñosa enhorabuena.

Hemos recibido un oficio de don Jerónimo Gallardo, participándonos haber tomado la posesión en el día de ayer, de la Dirección de la Sucursal del Banco de España, de esta provincia.

De todas veras deseamos que el señor Gallardo vea satisfechos los laudables propósitos que le animan y una nuestra sincera felicitación á las muchas recibidas.

Alumnos de Artillería

El «Diario oficial» del ministerio de la Guerra, correspondiente al día de ayer, inserta una R. O. nombrando alumnos de la Academia de Artillería, á los aspirantes que mejores notas han obtenido en las oposiciones verificadas, y además entra sin cubrir plaza por tener derecho á ello, don Alfonso Morgado.

Los toros

En el mixto de esta tarde han llegado á esta estación los seis hermosos toros de la ganadería del señor marqués de los Castellones, que han de ser lidiados el día 29.

Se hará el desembarque mañana y la conducción á la dehesa. El servicio de cabestrage le harán los ganados de los señores Geromini, Rodríguez y Núñez, del Espinar, pues estos señores en obsequio á este Ayuntamiento han ofrecido subsanar los inconvenientes que sobre este punto presentaba el encierro de los toros.

Balneario

Ha quedado abierto al servicio público para la temporada actual el notable establecimiento de baños que tiene instalado en esta localidad nuestro estimado amigo el ilustrado médico don Segundo Gila y bajo cuya dirección viene funcionando algunos años con gran éxito.

También queda abierta con esta fecha la consulta médica.

Deseamos á nuestro estudioso amigo un nuevo éxito.

Recomendamos al público prueben las exquisitas almendras rellenas parisién, de las cuales tiene la exclusividad para la venta en esta Plaza el acreditado confitero señor Bausa, en la seguridad de que quien haga este ensayo será constante reincidente y consumidor de tan excelente postre, objeción que nos hemos hecho al tener el gusto de probarlas por primera vez.

Una caída

La sufrió esta mañana el vecino del cercano pueblo de La Lastrilla, Frutos Velasco, el cual fué despedido de la caballería que montaba, ocasionándose, al caer, una contusión en el brazo izquierdo, de la que fué curado en la Casa de Socorro.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán. Seis reales caja.

Hemos oído asegurar que las distinguidas sociedades casino de La Unión y el Militar, proyectan dar magníficos conciertos, con motivo de las Férias, aprovechando la ven-

rojosa circunstancia de hallarse en Segovia un notable tenor de ópera. Mucho lo celebráramos.

En las Concepcionistas

El domingo 24 del actual tendrá lugar en el convento de la Purísima Concepción una fiesta religiosa que las religiosas Concepcionistas de esta capital, dedican á Jesús Sacramentado.

Obras nuevas

Reclus, «Novísima Geografía Universal». Traducción y prólogo de V. Blasco Ibáñez, tomó primero. «Europa»; 4 pesetas. (En breve aparecerán los cuatro tomos restantes).

Voltaire, «La poesía épica y el gusto de los pueblos»; 1 id. (De la Biblioteca internacional económica).

Kropotkine, «El apoyo mutuo», un factor de la evolución; dos tomos 2 id. (De la «Colección Sempere»).

Dastre, «La Vida y la Muerte»; 3'50 id. (De la «Biblioteca de Filosofía científica»).

Salgari, «Sandokan»; 0'80 id. (De la «Biblioteca Calleja»).

De venta en casa de Antonio San Martín, Imprenta y Librería, Juan Bravo 44 y 46.

Caballerías heridas

En la noche del 17 del corriente han aparecido heridas de puñal dos caballerías propiedad del vecino de Aguilafuente don Félix Ballesteros. Ignorándose hasta la fecha, quién pueda ser el autor de tamaña salvajada.

Únicamente, como presunto autor, ha sido detenido por la Guardia civil el vecino de aquella localidad Donato Corezo quien ha sido puesto á la disposición del juzgado de Cuéllar.

Don Justo Maeso Rodríguez, entendido agente de negocios, se encarga de confeccionar cuentas Municipales y de Pósitos con prontitud y sin igual economía.

Ayer celebró su fiesta onomástica el reputado músico compositor don Luis Casares.

El Orfeón «Juan Bravo», del cual es director artístico, obsequió al señor Casares con una agradable serenata anoche, en la cual ejecutó buen número de piezas de su repertorio, dando lugar una vez más al elogio unánime de cuantos les escucharon.

Los orfeonistas fueron espléndidamente obsequiados por el señor Casares con pastas y licores.

En la Fuencisla

Por encargo de los devotos de Nuestra Señora de la Fuencisla, se cantará mañana sábado á las siete de la tarde, en el Santuario de la Santísima Virgen, la salve de costumbre.

Se encuentra ya restablecido de la enfermedad que lo ha retenido en cama, nuestro querido amigo D. Manuel Ortiz, oficial segundo del Gobierno civil de esta provincia.

El tiempo

No puede ser más espléndido. Hoy ha hecho su entrada oficial la estación estival, y á buen seguro que no desahoremos la marca.

El termómetro avanza de día en día, registrándose temperaturas propias todavía, si hemos de tener en cuenta nuestro clima.

¿Parará esto en algo bueno?

El día 1.º del próximo Julio se verificará en la casa cuartel de esta capital, á las once de la mañana, la venta en pública subasta de varias escopetas recogidas á infractores de la vigente ley de caza.

¿Quiere usted aprender á tocar el piano pronto, bien y por poco dinero?

Nada más fácil; llame usted al conocido profesor D. Benito Arroyo, San Francisco, 7. el cual se encargará de hacerlo, como así mismo de afinar y reparar el piano muy económicamente.

Una caída

La sufrió esta mañana el vecino del cercano pueblo de La Lastrilla, Frutos Velasco, el cual fué despedido de la caballería que montaba, ocasionándose, al caer, una contusión en el brazo izquierdo, de la que fué curado en la Casa de Socorro.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán. Seis reales caja.

Hemos oído asegurar que las distinguidas sociedades casino de La Unión y el Militar, proyectan dar magníficos conciertos, con motivo de las Férias, aprovechando la ven-

rojosa circunstancia de hallarse en Segovia un notable tenor de ópera. Mucho lo celebráramos.

En las Concepcionistas

El domingo 24 del actual tendrá lugar en el convento de la Purísima Concepción una fiesta religiosa que las religiosas Concepcionistas de esta capital, dedican á Jesús Sacramentado.

Obras nuevas

Reclus, «Novísima Geografía Universal». Traducción y prólogo de V. Blasco Ibáñez, tomó primero. «Europa»; 4 pesetas. (En breve aparecerán los cuatro tomos restantes).

Voltaire, «La poesía épica y el gusto de los pueblos»; 1 id. (De la Biblioteca internacional económica).

Kropotkine, «El apoyo mutuo», un factor de la evolución; dos tomos 2 id. (De la «Colección Sempere»).

Dastre, «La Vida y la Muerte»; 3'50 id. (De la «Biblioteca de Filosofía científica»).

Salgari, «Sandokan»; 0'80 id. (De la «Biblioteca Calleja»).

De venta en casa de Antonio San Martín, Imprenta y Librería, Juan Bravo 44 y 46.

Caballerías heridas

En la noche del 17 del corriente han aparecido heridas de puñal dos caballerías propiedad del vecino de Aguilafuente don Félix Ballesteros. Ignorándose hasta la fecha, quién pueda ser el autor de tamaña salvajada.

Únicamente, como presunto autor, ha sido detenido por la Guardia civil el vecino de aquella localidad Donato Corezo quien ha sido puesto á la disposición del juzgado de Cuéllar.

Don Justo Maeso Rodríguez, entendido agente de negocios, se encarga de confeccionar cuentas Municipales y de Pósitos con prontitud y sin igual economía.

Ayer celebró su fiesta onomástica el reputado músico compositor don Luis Casares.

El Orfeón «Juan Bravo», del cual es director artístico, obsequió al señor Casares con una agradable serenata anoche, en la cual ejecutó buen número de piezas de su repertorio, dando lugar una vez más al elogio unánime de cuantos les escucharon.

Los orfeonistas fueron espléndidamente obsequiados por el señor Casares con pastas y licores.

En la Fuencisla

Por encargo de los devotos de Nuestra Señora de la Fuencisla, se cantará mañana sábado á las siete de la tarde, en el Santuario de la Santísima Virgen, la salve de costumbre.

Se encuentra ya restablecido de la enfermedad que lo ha retenido en cama, nuestro querido amigo D. Manuel Ortiz, oficial segundo del Gobierno civil de esta provincia.

El tiempo

No puede ser más espléndido. Hoy ha hecho su entrada oficial la estación estival, y á buen seguro que no desahoremos la marca.

El termómetro avanza de día en día, registrándose temperaturas propias todavía, si hemos de tener en cuenta nuestro clima.

¿Parará esto en algo bueno?

El día 1.º del próximo Julio se verificará en la casa cuartel de esta capital, á las once de la mañana, la venta en pública subasta de varias escopetas recogidas á infractores de la vigente ley de caza.

¿Quiere usted aprender á tocar el piano pronto, bien y por poco dinero?

Nada más fácil; llame usted al conocido profesor D. Benito Arroyo, San Francisco, 7. el cual se encargará de hacerlo, como así mismo de afinar y reparar el piano muy económicamente.

Una caída

La sufrió esta mañana el vecino del cercano pueblo de La Lastrilla, Frutos Velasco, el cual fué despedido de la caballería que montaba, ocasionándose, al caer, una contusión en el brazo izquierdo, de la que fué curado en la Casa de Socorro.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán. Seis reales caja.

Hemos oído asegurar que las distinguidas sociedades casino de La Unión y el Militar, proyectan dar magníficos conciertos, con motivo de las Férias, aprovechando la ven-

rojosa circunstancia de hallarse en Segovia un notable tenor de ópera. Mucho lo celebráramos.

En las Concepcionistas

El domingo 24 del actual tendrá lugar en el convento de la Purísima Concepción una fiesta religiosa que las religiosas Concepcionistas de esta capital, dedican á Jesús Sacramentado.

Obras nuevas

Reclus, «Novísima Geografía Universal». Traducción y prólogo de V. Blasco Ibáñez, tomó primero. «Europa»; 4 pesetas. (En breve aparecerán los cuatro tomos restantes).

Voltaire, «La poesía épica y el gusto de los pueblos»; 1 id. (De la Biblioteca internacional económica).

Kropotkine, «El apoyo mutuo», un factor de la evolución; dos tomos 2 id. (De la «Colección Sempere»).

Dastre, «La Vida y la Muerte»; 3'50 id. (De la «Biblioteca de Filosofía científica»).

Salgari, «Sandokan»; 0'80 id. (De la «Biblioteca Calleja»).

De venta en casa de Antonio San Martín, Imprenta y Librería, Juan Bravo 44 y 46.

Caballerías heridas

En la noche del 17 del corriente han aparecido heridas de puñal dos caballerías propiedad del vecino de Aguilafuente don Félix Ballesteros. Ignorándose hasta la fecha, quién pueda ser el autor de tamaña salvajada.

Únicamente, como presunto autor, ha sido detenido por la Guardia civil el vecino de aquella localidad Donato Corezo quien ha sido puesto á la disposición del juzgado de Cuéllar.

Don Justo Maeso Rodríguez, entendido agente de negocios, se encarga de confeccionar cuentas Municipales y de Pósitos con prontitud y sin igual economía.

Ayer celebró su fiesta onomástica el reputado músico compositor don Luis Casares.

El Orfeón «Juan Bravo», del cual es director artístico, obsequió al señor Casares con una agradable serenata anoche, en la cual ejecutó buen número de piezas de su repertorio, dando lugar una vez más al elogio unánime de cuantos les escucharon.

Los orfeonistas fueron espléndidamente obsequiados por el señor Casares con pastas y licores.

En la Fuencisla

Por encargo de los devotos de Nuestra Señora de la Fuencisla, se cantará mañana sábado á las siete de la tarde, en el Santuario de la Santísima Virgen, la salve de costumbre.

Se encuentra ya restablecido de la enfermedad que lo ha retenido en cama, nuestro querido amigo D. Manuel Ortiz, oficial segundo del Gobierno civil de esta provincia.

El tiempo

No puede ser más espléndido. Hoy ha hecho su entrada oficial la estación estival, y á buen seguro que no desahoremos la marca.

El termómetro avanza de día en día, registrándose temperaturas propias todavía, si hemos de tener en cuenta nuestro clima.

¿Parará esto en algo bueno?

El día 1.º del próximo Julio se verificará en la casa cuartel de esta capital, á las once de la mañana, la venta en pública subasta de varias escopetas recogidas á infractores de la vigente ley de caza.

¿Quiere usted aprender á tocar el piano pronto, bien y por poco dinero?

Nada más fácil; llame usted al conocido profesor D. Benito Arroyo, San Francisco, 7. el cual se encargará de hacerlo, como así mismo de afinar y reparar el piano muy económicamente.

Una caída

La sufrió esta mañana el vecino del cercano pueblo de La Lastrilla, Frutos Velasco, el cual fué despedido de la caballería que montaba, ocasionándose, al caer, una contusión en el brazo izquierdo, de la que fué curado en la Casa de Socorro.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán. Seis reales caja.

Hemos oído asegurar que las distinguidas sociedades casino de La Unión y el Militar, proyectan dar magníficos conciertos, con motivo de las Férias, aprovechando la ven-

rojosa circunstancia de hallarse en Segovia un notable tenor de ópera. Mucho lo celebráramos.

En las Concepcionistas

El domingo 24 del actual tendrá lugar en el convento de la Purísima Concepción una fiesta religiosa que las religiosas Concepcionistas de esta capital, dedican á Jesús Sacramentado.

Obras nuevas

Reclus, «Novísima Geografía Universal». Traducción y prólogo de V. Blasco Ibáñez, tomó primero. «Europa»; 4 pesetas. (En breve aparecerán los cuatro tomos restantes).

Voltaire, «La poesía épica y el gusto de los pueblos»; 1 id. (De la Biblioteca internacional económica).

Kropotkine, «El apoyo mutuo», un factor de la evolución; dos tomos 2 id. (De la «Colección Sempere»).

Dastre, «La Vida y la Muerte»; 3'50 id. (De la «Biblioteca de Filosofía científica»).

Salgari, «Sandokan»; 0'80 id. (De la «Biblioteca Calleja»).

De venta en casa de Antonio San Martín, Imprenta y Librería, Juan Bravo 44 y 46.

Caballerías heridas

En la noche del 17 del corriente han aparecido heridas de puñal dos caballerías propiedad del vecino de Aguilafuente don Félix Ballesteros. Ignorándose hasta la fecha, quién pueda ser el autor de tamaña salvajada.

**CHAMPAGNE BINET**  
EL MEJOR DE TODOS

**Alcance de Madrid**  
(Por teléfono)  
5 tarde.

**El Duque de Almodóvar**

Sigue en el mismo estado de gravedad el ministro de Estado, y de un momento á otro se espera un funesto desenlace.

**Los tratados comerciales**

Hablando con los periodistas el señor Moret, se ha mostrado preocupadísimo, por la cuestión de los tratados comerciales con las demás Naciones.

Este es asunto que está haciendo pasar al Gobierno muy malos ratos, pues se presentan grandes dificultades que vencer y sobre todo con Suiza, que se niega á conceder la prórroga que se le había pedido.

El señor Moret dice que aun cuando durante un mes reuna las Cortes para tratar esta cuestión, no confía en poder dejar ultimados los referidos tratados.

El Gobierno por su parte trabaja de un modo activo en la confección de un «modus vivendi» provisional, por preocuparle hondamente, el que Suiza esté en negociaciones con Francia; pues nos podrá acarrear un grave conflicto el que esta Nación se adelante.

**Comisiones**

Una Comisión compuesta de los señores Salmerón, Nogués y Mainer, ha visitado al Presidente del Consejo, para interesar de él se introduzca en el arancel una reforma en la parte relativa á industria cristalera.

También ha visitado al señor Moret una comisión del «Fomento», de Barcelona, presidida por el señor Rahola, para rogarle se conceda autorización para regre-

**Regreso**

Han regresado de Córdoba los señores Burell y Rosales, habiéndose posesionado este último inmediatamente de su nuevo cargo.

**Firma**

Entre los decretos de Guerra que han sido firmados últimamente, aparece uno declarando supernumerario en la cuarta región al teniente coronel de Artillería don León Urzaiz.

**Dimisión rechazada**

A raíz del atentado de la calle Mayor, se ordenó la formación de expediente á toda la policía de Madrid, y al posesionarse de su destino el nuevo Gobernador señor Alba, le ha sido presentada por el Jefe de vigilancia señor Ibarrola, la dimisión de su cargo.

El gobernador ha rechazado esta dimisión, diciendo al señor Ibarrola que hasta la fecha no resultan cargos contra él, y por consiguiente no se le admite la dimisión.

También manifestó el señor Alba, que si esa dimisión hubiera procedido, el Gobierno la habría reclamado.

**Extranjero**

Las noticias que de Roma se reciben, acusan gran temor á un atentado anarquista contra los reyes de Italia.

**BOLSA**

**COTIZACIÓN DE HOY**

Interior.....	81'55
Amortizable al 5 por 100...	99'80
Acciones del Banco.....	444'00
Acciones de Tabacos.....	408'75

**CAMBIOS**